
 

・解決⽅法を考えるのが難しかった
・いろんなプランの話を聞いて、仲間の多様な発想⼒に驚かされた。
・仲間のプレゼンは⼯夫があったし、クイズ⽅式や⼨劇などもありとても⾯⽩かった。

1年⽣
ミニ探究

発表会（前半）

7⽉11⽇

「可児市にインバウンドを増やすためにはどうするか」

活動写真

可児⾼校探究部通信５ 7⽉10⽇

⽣徒の感想

HP

 1年⽣の総合的な探究の時間では、グループで可児市を知るための探究学習にとりくみました。
「可児市の産業振興のために、インバウンドを増やすにはどうすれば良いか」というテーマに対し
て、「名古屋発着可児市バスツアー」や、「可児市を舞台にしたバトル系マンガをつくる」など、⾼
校⽣らしい柔軟な発想による提案がなされました！


